

Ressort: Entertainment

Rihanna färbt sich die Haare grau

New York, 22.07.2013, 08:13 Uhr

GDN - Die Sängerin Rihanna hat sich ihre Haare grau gefärbt. "Neue Farbe Eis-Grau, nennt es #Brrr", lautete die Bildunterschrift unter ihrem via Instagram geteilten Foto des aktuellen Looks.

Mit der Behauptung "Grau ist das neue Schwarz" versuchte die Sängerin ihre Fans auch von diesem neuen Trend zu überzeugen. Rihanna hat sich bisher nicht gescheut, neue Frisuren und Farben auszuprobieren. 2005 begann die 25-Jährige ihre Karriere noch mit kastanienbraunem Haar. Über die Jahre trug sie auch mal einen schwarzen Kurzhaarschnitt, leuchtend rote Locken oder blonde Haare in verschiedenen Stilen. Die barbadische Sängerin hat den Grau-Trend jedoch keinesfalls erfunden. Vor ihr zeigten sich auch schon Stars wie Lady Gaga oder Kelly Osbourne mit dieser gleichermaßen gewagten wie angesagten Haarfarbe.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-18128/rihanna-faerbt-sich-die-haare-grau.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com